

Lifou

Les CM2 en finale de l'USEP NC à Nouméa



Photo M.Granados

Crée le 17.11.2017 à 04h25

La classe de CM2 de l'école de Luecila a disputé, hier, à Nouméa, la finale Rugby et Ultimate de l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (USEP) Nouvelle-Calédonie. Le 9 novembre, sept classes de CM1 - CM2 des écoles primaires publiques de Lifou se sont retrouvées au terrain de football de Hnasse pour un tournoi de rugby et d'ultimate. La manifestation sportive, qui était organisée par L'USEP 7, a regroupé plus de cent trente élèves en provenance des trois districts de Lifou (Lossi, Gaïca et Wetr). Répartis en groupes, les élèves ont participé à des matches organisés en deux poules. La classe de CM2 de Luecila, de M. Wanapopo, avait remporté la finale locale face à l'équipe de CM1-CM2 de l'école pilote de Hnasse. La Direction de la jeunesse, des sports et loisirs de la province des îles Loyauté a assuré le soutien de cette matinée à laquelle de nombreux parents ont participé.